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----- Acta n.º 4 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos cinco dias do mês de Janeiro do ano dois mil e sete, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António 

Augusto da Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

José Carlos Ventura de Almeida Coelho, em representação do PS e o Senhor Deputado Municipal 

António Manuel da Costa Faria Cavadas, em representação do CDS-PP.---------------------------- 

----- Não compareceu à reunião o Senhor Deputado João Alves Morais, representante da CDU.-- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves.--------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas dezanove horas 

e dez minutos, com a seguinte Ordem do Dia:-------------------------------------------------------- 

----- 1. APRECIAÇÃO DA REDACÇÃO FINAL DAS ACTAS N.ºs 240 E 241:-------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi presente à reunião o texto final das actas n.ºs 

240 e 241, que mereceram a aprovação unânime de todos os presentes.-------------------------- 

----- 2. BREVE BALANÇO DE UM ANO DE MANDATO:----------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado António Cavadas (CDS-PP) informou o Senhor Presidente da 

Assembleia que não concordava com a distribuição das bancadas no Salão Nobre e que não 

pretendia ficar atrás do Grupo Municipal do PS, mas sim na primeira fila ao lado do Grupo 

Municipal do PSD, pretensão que mereceu a concordância dos presentes, e que tomaria efeito 

na próxima sessão da Assembleia Municipal.---------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado José Carlos Coelho (PS) interveio afirmando que apesar de muitas 

alterações havidas ainda não havia matéria suficiente para avaliar com profundidade o trabalho 

da Assembleia. No entanto é seu entendimento que o Presidente da Assembleia deveria ser 

mais pluralista e afastar-se mais da bancada do PSD. Afirmou ainda que o Presidente da 

Assembleia na última sessão deveria ter defendido os Deputados Municipais aquando da 

intervenção do público, nomeadamente quando o Deputado Cardoso Leal foi visado por um 

cidadão.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado António Silva (PSD) interveio para referir que no último ano 

registaram-se muitas mudanças, havendo novos instrumentos e uma nova dinâmica. Continuou 

mencionando que as críticas dirigidas ao Senhor Presidente da Assembleia não fazem sentido, 

pois o mesmo tem sido coerente, colaborante, isento e imparcial, demonstrando rigor e muita 

dinâmica. Afirmou ainda que o problema do Grupo Municipal do PS é não estar habituado à 

actual dinâmica do PSD.------------------------------------------------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia alertou o representante do PS para o facto de, após a 

intervenção do público, ter informado o cidadão que não era possível avaliar o trabalho dos 
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deputados só pelo seu desempenho nas sessões da Assembleia e que não se apercebeu de 

qualquer referência insultuosa que possa ter ofendido o Senhor Deputado Cardoso Leal, 

situação que de forma alguma permitiria. Afirmou ainda que existe gravação áudio para 

comprovar o que refere. Por fim, afirmou que se sente de consciência tranquila quanto à sua 

actuação, pois na sua opinião tem sido totalmente pluralista e isento.------------------------------ 

----- 3. OUTROS ASSUNTOS:------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os presentes que se encontrava em fase de 

construção a página do Município na Internet e de que haveria um espaço destinado à 

Assembleia Municipal. Informou que no seu entendimento o espaço consagrado à Assembleia 

deveria conter a composição do órgão, actas, regimento, legislação vária relacionada com o 

órgão, moções e votos aprovados, editais, formulários e demais documentos ou informações 

que os Grupos Municipais vejam com interesse, pelo que aguardava sugestões. Todos os 

Representantes dos Grupos Municipais manifestaram-se a favor da divulgação da informação 

anunciada pelo Senhor Presidente da Assembleia.---------------------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas vinte e uma horas e 

trinta minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu Cândido Filipe 

Rodrigues Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, 

redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes.------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura de Almeida Coelho) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo       - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 


